

BuntVernetzt lädt ein zur:

Walkenrieder Woche für Vielfalt und Toleranz

mit Eröffnung der Ausstellung ToleranzRäume und einem Begleitprogramm

TOLERANT IM GEWIMMEL



TOLERANT IM GEWIMMEL

aktuell ist in unserer Gesellschaft viel los. Dabei den Überblick zu behalten, fällt schwer.

Schau dir das bunte Treiben doch einmal in Ruhe an. Bei genauer Betrachtung lässt sich die eine oder andere Situation entdecken, die dir sicherlich bekannt vorkommt.

Das Bild zeigt uns als Gesellschaft. Es rückt die Bedeutung von Toleranz ebenso wie ihre Grenzen in den Mittelpunkt. Leider gehört die Erfahrung von Ausgrenzung und Abwertung für viele Menschen zu ihrem Alltag. Nicht immer sind solche Situationen sofort sichtbar oder werden von allen gleichermaßen wahrgenommen. Viele wollen das ändern. Sie helfen, indem sie sich einsetzen, zuhören und so ein Signal für Respekt und Toleranz senden. Denn für Toleranz kann man sich einschleusen.

UM TIEFER IN DAS GESAMTE ERVORBREITEN KANNST DU DIR DAS NICHT LICH WIPPELST. ANDERE STÄNDEN AUF SPÄTERER WEGE NEU ENTWICKELN.

WENN DU NEUR TO DEN STREIFEN LITEN, ERHEBEN POKER. UNTER DU ERHEBEN DU SICH INTERAKTIVE UNTERNEHMEN UND ERHEBEN UNTERNEHMEN.

Bild: Toleranz-Tunnel e.V.

vom 30.08 bis 07.09.25

Alte Grundschule Walkenried

(Am Geiersberg 1) in den Räumlichkeiten des Vereins für Heimatgeschichte Walkenried/ Bad Sachsa und Umgebung e.V.

alle Infos unter: www.bunt-vernetzt.de

V.i.s.d.P.: Heiner Reinhard c/o BuntVernetzt, Pfarrplatz 6 37445 Walkenried, www.bunt-vernetzt.de



weitere Informationen

